

Fecha 01.06.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Bajo Reserva

La detención de los 30 funcionarios de Michoacán se complica. Algunas voces señalan que no están amarrados los casos contra varios de ellos; que se basan en señalamientos de mandrines, presos o no, y que faltó más trabajo de investigación. El gobernador **Leonel Godoy**, por lo menos, ha defendido la "honorabilidad" de algunos. Los abogados de otros dicen que no hay fundamento en las acusaciones. Mientras, se protagonizan movilizaciones para demandar la liberación de los alcaldes. Todos quedan presos por lo pronto, bajo la figura del arraigo. Pero, ¿para qué quieren las autoridades federales 40 días más, si ya tuvieron meses para investigar a sus acusados? Si era un golpe tan espectacular, que iba a generar reacciones, ¿por qué no estaban ya terminadas las averiguaciones? El primer arraigo termina en la segunda semana de julio; para entonces habrá pasado la elección federal. Por lo pronto, nos dicen, gobernadores del PRD y su dirigencia nacional tendrán un cónclave hoy en el que definirán la estrategia con la que reclamarán al Ejecutivo por el operativo. Y el próximo martes expondrán sus demandas a **Felipe Calderón** durante la reunión del Consejo Nacional de Seguridad Pública.

Nos cuentan que tanto PRI como PRD están recurriendo a sus equipos económicos en los cuarteles de campaña y en el Congreso para revisar los números que arroja, hasta ahora, la crisis económica nacional. En los dos partidos se argumenta

que si bien la contingencia llegó de fuera, el manejo interno ha sido deficiente. Con cifras de Cepal, OCDE y FMI, buscan que el gobierno federal explique por qué México será la economía más afectada de la región, con un PIB negativo que ya se estima entre -5.5 y -6%.

General Motors será noticia esta semana. Hoy declararía la quiebra y nombraría a **Al Koch** como director general, trasciende en los medios especializados. ¿Cuáles son los retos de **Koch**? Encabezar la reestructuración y guiar a GM en la bancarrota. La declaratoria no busca desaparecer a GM, sino reavivarla. Eso debe inyectar confianza a los empleados, miles, que en México dependen del corporativo.

Apunte final: Un nuevo video en YouTube ha generado polémica. Otra vez de "Anton Chigurh", nombre que le dio **Cormac McCarthy** al asesino de su novela *No country for old men*, se va contra **Felipe Calderón** por la guerra contra el narco y la crisis. Gobernación no podrá responder a todo. ¿Cómo le hará con este ataque anónimo, en un canal de alta difusión? III El diputado del PRI **Adolfo Mota**, veracruzano ligado al gobernador **Fidel Herrera**, buscará un punto de acuerdo en la Comisión Permanente que exija al presidente **Felipe Calderón** que el programa "Vive México" no sea utilizado con fines proselitistas.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

